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Преступление, предусмотренное ст. 127.1 УК РФ, представляет для правоприменителя сложность при квалификации ука-
занного деяния по причине неоднозначности толкования составляющих его объективных и субъективных признаков, а также в 
силу отсутствия единообразной криминалистической методики расследования данных действий. Указанные обстоятельства на-
прямую влияют на низкую эффективность противодействия этим преступлениям. В статье на основе анализа научной литературы 
и правоприменительной практики рассматриваются некоторые проблемные вопросы квалификации и расследования торговли 
людьми, предлагаются пути их оптимального разрешения. 
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The crime under Art. 127.1 of the Criminal Code of the Russian Federation, it is diffi cult for a law enforcement offi cer to qualify this 
act due to the ambiguity of the interpretation of its constituent objective and subjective signs, as well as due to the lack of a uniform 
forensic methodology for investigating these actions. These circumstances directly affect the low effi ciency of countering these crimes. 
Based on the analysis of scientifi c literature and law enforcement practice, the article examines some problematic issues of qualifi cation 
and investigation of human traffi cking, suggests ways of their optimal solution.
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